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令和７年1月19日(日）
　　1回目2回目とも同じ内容です
　　　　　　　10：00～11：30（1回目）
　　　　　　　13：30～15：00（2回目）

中央公民館 (香美市土佐山田町宝町2丁目1番27号)

依光晃一郎（香美市長）

香美市長より経過説明（30分程度）
　　　　　　質疑応答（1時間）

電　話　０８８７ー５２ー９２２２
メール   info@yorimitsu.gr.jp

https://www.yorimitsu.gr.jp/kyoikuchomondai/

説明会のHP

上記HPにて、趣旨説明をいたしておりますので、ぜひご覧ください。

お電話またはメールにて上記までご連絡ください。

当日は、どなたでもご参加頂けます。
マスコミの皆さんにも、お知らせしております。

写真・録音・録画も可能です。

当日、来場希望の方で、ネット配信をやってみたいという方がいらっ
しゃれば、ご自由に撮影・配信して頂いて結構です。
早めにお越し頂き、セッティングをお願いいたします。

お問い合わせについてお問い合わせについて
至 南国市 至 香北方面

会　場

※近隣の商店及び
　路上には絶対に
　駐車しないよう
　お願いいたしま
　す

香美市役所
北庁舎

中　央
公民館

たにむら
産婦人科

宝町児童
遊園地

当日はこちらに
駐車してください

遊園地南
職員駐車場

防災倉庫前
駐車場

令和７年1月19日(日）

中央公民館

これまでの経緯を裏面に掲載致しておりますので裏面も合わせてご覧ください

個人開催のため、市役所は一切関わっておりません



　記事にある通り、教育委員4名と意見の相違がある（対立）という、全国的に見ても珍しい状況となっております。
教育委員の皆様と7回（非公開）の会議を持ちましたが、「教育長として求められる人物像」についての合意は得られませんでした。
合意できなかった理由は大きく２つあります。

1つ目。
記事では、教育長を誰にするかという論点で書かれていますが、そうではなく「教育委員会が関わる仕事内容について」が大き
な論点でした。
私は、高校・大学・特別支援学校がある香美市の特色を生かし、幼稚園・保育園から社会人までの「生涯を通じた学び」を主
張しております。
一方で、教育委員の皆様は、「義務教育に特化した学び」を主張し、「高校生になったら対象外」とご主張されております。

2つ目。
「私が教育に関わることは、教育の独立性を脅かす違法行為である」というご指摘です。むしろこの論点に多くの時間が割かれ
た結果、1つ目の議論を深めることができなかったと感じています。
この違法とのご指摘に関しましては、平成27年に法改正がなされており、教育長は市長が任命することになっております。そし
て「教育委員が推薦した人でなければ認めない」というご主張や、議会への働きかけこそが、「教育委員が禁止されている政治
活動ではないか」、と言われる方がいることもご紹介しておきます。

□参考　文部科学省HP　　https://www.mext.go.jp/a_menu/chihou/05071301.htm

　また香美市議会は、市長と教育委員が対立している状況を解消しなければ、市長の人事案には賛成しないというスタンスです。
また、もし可決されたとしても、私と教育委員の皆様との対立が、教育委員会の中（新教育長VS教育委員）での対立に変わるだけ
で、かえって香美市の教育行政が停滞すると考えております。

　そこで、事態を打開すべく、市民説明会を開催したいと、教育委員の皆様に打診しております。
私と教育委員の皆様が、これからの香美市教育に関するビジョンをそれぞれ語り、PTAの皆様や市民から質疑を受ける形で、「生
涯を通じた学び」を選ぶか、「義務教育に特化した学び」を選ぶかについて、民意をお聞きできればと思っております。
　日程・場所などについて、決定しましたら改めてお知らせ致します。3月議会の開会までに開催したいと考えております。

　最後に、私のこれまでの主張につきましては、香美市議会でご答弁しておりますので、以下HPで5月以降の議事録（PDF）をダ
ウンロード頂き、「教育長」で検索頂ければと思います。議事録ができていないものは、中継録画でご覧になれます。

□香美市議会議事録　　https://www.city.kami.lg.jp/site/gikai/kaigiroku2024.html

高知新聞 (12 月 13 日朝刊 )　「休憩室　進展しておりません」より引用

12 月 13 日の高知新聞の記事にありました通り、
香美市議会にて以下のやりとりがありました。
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上記内容は、12月14日にSNSにアップした内容です。その後、教育委員の皆様に共同開催を提案しましたが、お断
りされましたので、1月19日の説明会は、私一人で開催いたします。




